



STELLENAUSSCHREIBUNG

21.09.2017

Ringer-Trainer gesucht!

Da unser Jugendteam immer weiter wächst suchen wir Verstärkung für unser Trainerteam im Jugendbereich. Den neuen Trainer erwartet ein gut geführter Verein mit allen Möglichkeiten, seine Vorstellungen in das bestehende Vereinskonzzept einzubringen und dieses weiter zu entwickeln.

Aufgabengebiet/Anforderungen/Voraussetzungen:

- Unterstützung von Trainingsgruppen am Abend
- Betreuung bei Turnieren und Mannschaftskämpfen
- Trainererfahrung in der Sportart Ringen (bestenfalls Trainerlizenz)
- Reisebereitschaft an Wochenenden
- Führerschein für PKW
- Teamfähigkeit, Flexibilität und Belastbarkeit
- Spaß im Umgang mit Kindern und Jugendlichen

Wir bieten:

- Vergütung der Trainertätigkeit
- Unterstützung bei Arbeitsplatz- und Wohnungssuche
- Unterstützung bei Weiterbildungen, Erwerben der Trainerlizenz
- Hilfe beim Einleben in eine neues Umfeld

Wir über uns:

Die RG Hausen-Zell 1971 e.V. ist seit vielen Jahren eine gute Adresse für Ringen in Deutschland. Die RG Hausen-Zell gehört zu den Aushängeschildern des Ringens in Südbaden. Die erste Mannschaft besteht hauptsächlich aus Ringern, die der eigenen Jugend entstammen und hält sich so konstant in den ersten drei Ligen Deutschlands. Aktuell ringt sie in der Regionalliga Baden-Württemberg.

Dazu kommen mit Manuel Wolfer und Oliver Hassler zwei deutsche Top-Athleten, die den Deutschen Ringer Bund auch international an WM, EM und sonstigen Turnieren vertreten, ebenfalls den Jugendbereich der RG Hausen-Zell durchlaufen haben.

So hat die eigene Jugendarbeit seit jeher Priorität im Verein.

Im Jugendbereich sind die Trainingszeiten montags, dienstags und freitags. Dabei trainieren auch weibliche Sportler gemeinsam mit ihren männlichen Kollegen.

Mehr Infos unter: www.rghausenzell.jimdo.com

Du hast Interesse? Dann schick uns Deine Bewerbungsunterlagen (inkl. Lebenslauf und Foto): per E-Mail: geschaeftsstelle@rghausenzell.de oder per Post: RG Hausen-Zell 1971 e.V., z.Hd. Sebastian Rapp, Burichweg 16a, 79688 Hausen im Wiesental